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今月の出来事

３月 日に新宿西口にてポイ捨て禁止キャン24
ペーンがあり、 が参加しました。４月１日よSKI
り新宿区が、空き缶・吸い殻等の散乱防止に関す

る条例を施行するにあたってのもの。クリーン新

宿の看板・ポスターを手に、町ゆく人々に語りか

けていました。参加メンバーは本田・菊地・井上

・橋本・斉藤・宮田・小林の７人。挨拶をしたあ

と、ひろぽん・美香ちゃん・ミミちゃんの３人が

「 」 。ステージから ポイ捨てはやめよう と呼びかけ

一方段下ではゆっきぃ・彩ちゃん・美緒ちゃん。ひさ

りんの４人が、道行く人々にポケット灰皿を配ってい

ました。この日は風が強くて大変そうで、ミミちゃん

がスカートの押さえ役にまわっていました。そういえ

ば屋外のイベントはなぜかいつも風が強い。力の強い

ファンさんがいるようだ(笑)。このあと彩・美緒・久

はゴミ拾い。本当にゴミが多いですね。みなさん、た

ばこの吸い殻、紙屑、カン・ビン、そして一押しのポ

イ捨てはくれぐれもやめましょう。
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今月のしでかし

、 。３月 日に日暮里サニーホールにて はるいちばんアイドルフェスタがありました29 '97
５組のアイドルが出演しましたが、その１番手として が出演しました。司会の紹Hellow
介の後、１曲目はプロローグ。美緒ちゃんがボーカル。３人なので、ぽんぽん隊がいな

くて寂しかったという意見もあったようです。２曲目は涙のセブンティーン。が、美香

ちゃんは新曲の だと思いこんでいたようだ。挨拶は「 でも でも一Good-Bye SKI Hellow
番背が高い」菊地彩子 「セブンティーンと歌ってるけど１８歳」の斉藤美緒子 「１７、 、

歳になった」橋本美香。８月の野音でデビューして半年以上すぎて初めての の単Hellow
独イベントということで、楽しそうでしたね。美緒ちゃん曰く「 は楽しく踊れるHellow
ので、みなさんも一緒に踊りましょう」とのこと。でも前に 「笑っちゃうからあまり、

」 。 。踊らないで といっていたような気が･･･ 笑わないように踊るぶんにはいいんだな(笑)

ｍｃの曲紹介で美香ちゃん 「最初は涙のセブンティーン」ってさっきやったよ。どう、

やら曲順が間違っていたようだ （後日美香ちゃんは 「進行表に書いてあった」と言っ。 、

ていたらしい）で、 のあとはお待ちかねのダンシングセブンティーン。コールGood-bye
が日暮里バージョンになっていたり、お客さんの振りがダイナミックにアレンジされて

いて、メンバーも楽しんでいたようだ。最後に傷だらけの青春を歌って の部は終Hellow
了しました。
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今月のしでかし

３月30日に帝都無線新宿店にて、ビデオ「恋

」 。人たちの歌 発売のキャンペーンがありました

参加メンバーはメグ・ミミちゃん・ひさりん・

絵美にゃん・よっきゅんの５人。新ワーストの

メンバーです。歩行者天国の道路に人だかり

が出来るほどの人気ぶり。握手会には１００人

、 。近く参加し 楽しい会話が交わされたようです

６月のピクニックに向けて、ミミちゃんに 「お

やつはいくらまで？」と聞いてみた。笑い転げ

るミミちゃん 「先生がいないからわからない」。

といいながらも「500円」という答え。それを

聞いていた絵美にゃんが「おやつは300円ですよ」とのこと。

、 。 、 。みなさん 気を付けるように もちろん メンバーもだぞ(笑)

続いてお約束の質問 「バナナはおやつに入るんですか？」と、

絵美にゃんにぶつけたところ、やっぱり笑いながらミミちゃんが

「お弁当箱の中に入れておけば大丈夫ですよ」と言ってきた。

バナナはおかずだったのか。バナナ一杯のお弁当箱を用意しま

しょう。そーいえば絵美にゃんの返事聞いていないぞ。４月１

日からは消費税ＵＰ。メグとよっきゅんには「３％のうちに何か

買いだめした？」と聞いてみた。メグは「あ～、そういえばそう

」 。 。 。ですよね との返事 何も買っていないようだ まだ１日あるぞ

よっきゅんは「洋服を買いました」とのこと。そういえば４月か

。 。 、ら高校生ですね がんばってください(何を？) ひさりんには

当日流れていた留守電についてどのくらい時間かかったか聞い

てみた 「あれ、３回目なんですよ」とのこと。Take3だったの。

か。しかも「これも失敗したんで

、 」すけど もういいって言われました

だって。誰に？と聞いておけば良

かったかなぁ。

荷物持ちご苦労様



- 4 -

今月のやってもうた

４月７日にTV大阪で生放送の番組 「情報生みそここがミソ」にゲストとして登場しました。、

メンバーは遠征でおなじみの本田・菊地・橋本の３人。なんと司会は文福さん、なんか縁

があるなぁ。自己紹介では好きな花。彩ちゃんはガーベラ、美香ちゃんはバラ。さすが担当

(笑)。ひろぽんはハーモニー･･･ではなくチューリップ。そしたら文福さん、セットのチュー

リップを１輪ぬいてひろぽんへ。ここでは素直に受け取るひろぽん。でも文福さんの１押しは

美香ちゃんだぞ(笑) （たぶん） 好きな食べ物は？と聞かれ。

て、３人声をそろえて「カレーです！」 それもそのはず、今

日はカレーの特集。ピアランキングから、カレー専門店のラン

キング発表。いろいろなお店がありますね。その間に、その

ピアランキングを熟読する美香ちゃん。写ってるよ。一通り発

表したところで番外編。電気カレーやスペシャルカレーなるも

のが紹介された中、ひときわ歓声が上がったのがたまごっち

たまごっちカレーカレー。発想がさすが。でも、本当はメニューには無かったら

。 。 。しい 試食ということでスタジオでカレーを食べるメンバー 空腹で見ているのは辛いぞ(笑)

。 、 。最後に今後の予定・リリース情報を話して終了 彩ちゃん ＣＤのタイトル言うの忘れてるよ

夕方からはHMV阿倍野店で握手会＆ミニライブ。プロローグ・ダンシングセブンティーン・傷

。 、 。だらけの青春を披露 ダンシングセブンティーンでは HMVのスタッフもびっくりしていました

でも阪口さん、手を回すところで客席にカメラを向けるのはやめましょう。そういえば、回す

手は全部右手でしたね。イベントではこうなるのでしょうか。ところでこの３人そろって４月か

ら高校３年生。みんなクラス替えで大変みたいですね。雨の中、たくさんのお客さんで握手

会も盛り上がりました。嫌いといいつつもメンバーにアクション起こして返り討ちにあうお客さ

んもいて、客席のほうも盛り上がっていました。

お花、私のですか？(笑)
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今月のしでかし

「 」 。４月 日にファンクラブイベント お姉さんと花見 がありました13
メンバーはゆかりちゃん・メグと、ゆっきぃ・美緒ちゃん・ミミち

ゃんの高校卒業組の５人。応募人数多数のため２回まわしになった

ようだ。午前の部は駒沢公園、午後の部は等々力で行われました。

午後の部は「いきなりお食事会」で始まりました。食事はイタリア

料理のフルコース。メンバーもこれが楽しみで、ほとんど何も食べ

ずにお腹をすかしてきたらしい。午前の部はパスタのバイキングだ

ったそうだ。どうやら午前が追加分だったらしい。料理を食べなが

ら替わりがわりトーク。やはり食べ物の話がほとんどだったようだ。

他では高校卒業組がそろってピアスをつけたそうだ。高校卒業しピ

アスをあけて、お姉さんになった気分になったそうだ。しばらくト

ークが続いた後、質問コーナー。運転免許は、ゆっきぃは にいSKI
る内に取る、美緒ちゃんは取らないようだ。ミミちゃんは、取りた

いけど人引きそうで怖いからいいとのこと。そういえばゆかりちゃ

んどうなったんだっけ。運転免許以外では、美緒ちゃんはスカイダ

イビングの免許を取りたいそうだ。次のコーナーは成り行きで、フ

ァンさんがメンバーに熱い思いを語ろうコーナー。みんなの前で恥

ずかしかったようでしたね。ミミちゃんはプロポーズされてました

が 「本当の私を知らないから」ということで、まだ返事は出来ない、

とのこと。本当のミミちゃんってどーなんだ。しばらくしてやっと

外へ。メンバーがわかれて、ファンさんが好きなところへ行く形式。

ほとんどのグループは自己紹介や雑談で話し盛り。特にメグのグル

ープが盛り上がっていたようだ。一部で座って話しているグループ

のシートは、ファンさんが用意していたようだ。最後に全体で挨拶

をしてお別れになりました。



- 6 -

小さなしでかし

３月 ・ 日にコンサートがあり、ユニットがたくさん登場しました。注目の新新ばち22 23
あたりプッツンガール、ひさりんの相棒はなんとゆかりちゃん。これは大穴でした。で

もあまり違和感ないなぁ。なんでも出来ちゃうゆかりちゃんってすごいと思います。

。 。ばちあたりもステージにむけて新曲ラッシュ なかでも寿司屋のマスターがおもしろい

ご存じマスターヨーロッパの替え歌寿司バージョンです。振りでマスターがちゃんと握

ってるところがいいですね。アンコールではひろぽんも参加、楽しそうに踊っていまし

た。

今月は４期生が正式に加わってきましたね。ステージ上で駆け回る姿、やっぱり緊張し

てるようですね。早く馴染んでがんばってほしいですね。相変わらず変動が激しいです

が、デビューしたからには続けてほしいものです。

ＴＶ大阪の番組の中では、メンバーは何人？と聞かれて、２５人とひろぽんは言い切っ

ていました。が、一瞬の間と言い切ったあとの笑いから見ると、おそらく当てずっぽだ

ろう。メンバーの変動はまるでの円高のように変化していますね。そのうちホームペー

ジで今日の終り値(人だなぁ)なんて発表したりして。

怒濤のファンクラブイベントがスタートしました。今年は応募者殺到のようですね。定

員を大きく上回ったらしく、花見に続いてボーリングも２回まわしになったらしい。み

なさんは当選しましたでしょうか。

３月から篠原智子のファンクラブ 「智しのアイス」もスタート。イベント等、忙しく、

なるのかな。

SKI４月からオフィシャルホームページが登場。みなさんはもうご覧になりましたか？

の情報はもちろんですが、公開生徒総会の延長というのがコンセプトらしい。４月のテ

ーマはポイ捨て禁止について、５月からは歩行喫煙禁止について討論する予定です。

４月はコンサートは無いですが、替わりに花の撮影会。いい天気になるといいですね。

今回は一般のかたも来るようですね。今までと違ったかんじになるかもしれませんが、

メンバーともども楽しくいきましょう。
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